

**Asamblea General**

Distr. general
2 de julio de 2001
Español
Original: árabe

Quincuagésimo quinto período de sesiones

Tema 40 del programa

La situación en el Oriente Medio**Carta de fecha 2 de julio de 2001 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de poner en su conocimiento que la aviación militar de Israel, el mediodía del domingo 1° de julio de 2001, violó el espacio aéreo del Líbano atacando una estación de radar perteneciente a las fuerzas sirias que operan en el Líbano y situada en la aldea de Duhur Al-Ayrun, en la Beqaa. El ataque provocó heridas a dos soldados de las fuerzas sirias hermanas y a un recluta del Ejército del Líbano.

Esta nueva agresión viene a confirmar la hostilidad israelí y su voluntad de violar la soberanía del Líbano y atentar contra su integridad territorial.

Le agradecería que hiciese distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 40 del programa.

(Firmado) Selim **Tadmoury**
Embajador
Representante Permanente